

Gschechte-Telifon Eröffnung 10. Mai 2019

An alle GeschichtenerzählerInnen

Was passiert mit der ausgemusterten Telefonkabine beim Schulhaus? Die Kulturkommission "Schlossrued läbt" macht daraus ein "Gschechte-Telifon". Am alten Münzapparat können Sie in Zukunft Kurzgeschichten hören. Mittlerweile sind die Arbeiten an unserem Geschichten-Telefon schon weit fortgeschritten. Damit es für GeschichtenerzählerInnen möglichst einfach geht, eine Geschichte einzuschicken, haben wir uns für folgendes System entschieden:

- Auf Eurem Smartphone gibt es eine App "Sprachmemo". Mit Hilfe dieser App nehmt Ihr Eure Geschichte auf und erstellt damit ein Tondokument.
- Dieses Dokument sendet Ihr bitte mit Hilfe der Funktion "Teilen" an folgende emailadresse: edinalauzon@gmail.com
- im email Begleittext bitte Euren Namen, Eure Haupttätigkeit neben dem Geschichten erzählen und den Titel der Geschichte erwähnen (das wird dann auf dem Inhaltsverzeichnis in der "Gschechte-Telifon" vermerkt werden, damit man Eure Geschichte auch findet)
- Es soll eine Kurzgeschichte von ca. 3 Minuten Dauer sein.
- Möglich ist auch eine Fortsetzungsgeschichte (das sollte auch vermerkt werden)
- Sie kann Mundart, Hochdeutsch, Französisch, Englisch, Italienisch, Rumantsch, Kroatisch, kurzum in allen möglichen Sprachen erzählt sein.
- Bitte die Geschichten bis Ende April 2019 an die erwähnte email Adresse schicken.
- Bei Fragen wenden Sie sich bitte an Edina Lauzon 079 540 82 10

Und bereits heute vormerken und dick im Kalender eintragen (auch alle NichterzählerInnen) Eröffnung des Gschechte-Telifons wird am 10. Mai 2019 sein.

Wir freuen uns auf eure Geschichten

Kulturkommission "Schlossrued läbt"
An alle GeschichtenerzählerInnen